
 

 定会‐1 

平成２８年みよし市教育委員会 第９回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため

出席した職

員 

 

 

 

書   記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報

告】 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報

告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

教 育 長 

 

久野委員長 

 

 

教育部次長 

 

平成２８年９月１５日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：久 野 元 典   委員長職務代理者：古 田 みどり 

委  員：藤 森   猛  委  員：天 野 博 道 

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木正憲、 

文化振興専門監兼図書館長：深谷幸広、教育行政課長：深谷正浩、 

歴史民俗資料館館長：神谷浩一、学校教育課長：増岡潤一郎、 

スポーツ課長：深谷鐘治、生涯学習推進課長：山崎正勝、 

生涯学習推進課主幹：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：伊藤益好、教育行政課主事：中島理子 

 

なし 

 

教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

 また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、教育行政課伊藤副主幹と中島主事にお願いしま

す。 

 

 日程１ 平成２８年みよし市教育委員会第９回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、委員長報告 

教育委員会第８回定例会以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

日程３、教育長報告 

教育長からの報告をお願いします。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

日程４、前回会議録の承認 

 前回会議録について、簡潔に説明をお願いします。 

 

【前回（第８回定例会）会議録の要点説明】 

  



 

 定会‐2 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【 議 事 】 

議案第４４

号（みよし市

教育委員会

後援等名義

使用の承認

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

教育行政課長 

 

藤 森 委 員 

教育行政課長 

藤 森 委 員 

教育行政課長 

学校教育課長 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

第８回定例会の会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願い

します。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって第８回定例会会議録につきましては、承認されま

した。 

 

 日程５ 議事に入ります。 

議案第４４号の説明をお願いします。 

議案第４４号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認について」、

この案を提出するのは、みよし市教育委員会後援等名義の使用について、

新たな事業の申請があったため、教育委員会において名義使用の承認につ

いての可否を決定する必要があるからです。申請のあった事業は「中部ト

ラック総合研修センター施設オープンフェア」です。 

議案第４４号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

大型トラックの乗車体験は、具体的にはどのようなものですか。 

大型トラックを実際に走らせるのではなく、座席に座り、歩行者がトラ

ックからどのように見えるかを知覚的に体験するものです。 

この施設は、トラックドライバーの養成所ですか。 

そうです。トラックを走らせるコースもあります。 

普段、安全教室などでこの施設に一般の人は入れないですか。 

通常は入ることは出来ないと聞いています。 

市内の小中学生の交通安全教室として、年度始めに子供たちが施設に出

向き、交通安全教室の実施に協力をしてもらっています。 

他に質疑ありませんので、議案第４４号「みよし市教育委員会後援等名

義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の挙手を求め

ます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、議案第４４号は申請を承認することに決定しま

した。 

 

続きまして、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って、協議及び報告をお願いします。最初に１０月教育委員会

行事予定についてお願いします。 

１０月の行事予定については、資料のとおりです。 

続きまして、平成２８年第３回みよし市議会定例会提出議案一覧につい

て、教育委員会に関係するものは、議案第６３号で補正予算を提案、同意

第 1号で教育長を選任、認定第 1号で決算認定がありました。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 



 

 定会‐3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

教育行政課長 

 

久野委員長 

学校教育課長 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

学校教育課長 

 

 

久野委員長 

学校教育課長 

 

久野委員長 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

生涯学習推進課主幹 

 

 

久野委員長 

平成２８年度小学校プール一般開放利用者実績について、昨年度までは

６小学校で実施していましたが、今年度は市内の８小学校すべてで実施し

ました。開催日数は延べ６０日、延べ９，１６３人が利用し、１日平均で

は１５３人になります。昨年の 1日平均は１４７人でしたので、若干利用

者が増えた状況です。 

過去に後援等の実績等があり審査承諾をした申請の報告については６

件、開催までに期間が短く、教育長が臨時代理により審査した事業は「テ

ニス祭り」の１件です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

参加者の保険はどうなっていますか。 

保険は確認しておりませんでしたので、改めて確認します。 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

平成２８年度教育親善大使 Ms.Samantha Jane Harpring（サマンサ・ハ

ープリング）先生の滞在計画(案)について、１０月６日に来日され、１０

月１５日に帰国します。サマンサさんは幼稚園の先生なので、小中学校の

ほか、保育園や幼稚園も視察してもらう予定です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

スケジュールが詰まりすぎではないですか。 

例年は全中学校を視察していましたが、中学生は生徒同士でコロンバス

交流をしていますので、日程を考慮し省略しました。昨年の親善大使より

は余裕を持たせていますが、意見を参考にさせていただきます。 

ホスト校とは何ですか。 

ホストファミリーを務める先生のいる黒笹小学校です。 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

８月６日、７日に保田ケ池カヌーポロ競技場で行われた、平成２８年度

日本カヌーポロジュニア選手権大会の結果と、８月１９日から２２日に山

梨県河口湖で行われた平成２８年度日本カヌースプリントジュニア選手

権大会の成績は、資料のとおりです。 

平成２８年度みよし市体育祭を１０月９日に、三好公園陸上競技場で実

施します。今年度から昼食休憩の時間を設けました。なお、山伏・三好丘

あおば・高嶺・中島行政区から、棄権すると連絡をいただいております。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、生涯学習推進課からの報告事項について、説明をお願いし

ます。 

みよし市図書館学習交流プラザ「サンライブ」オープン記念事業読書講

演会を、１１月１３日にサンライブで行います。前回は親子向けでしたが、

今回は大人向けです。講師は、ノンフィクション作家の柳田邦男氏です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 



 

 定会‐4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ７ 

【閉会宣言】 

藤 森 委 員 

生涯学習推進課主幹 

久野委員長 

生涯学習推進課主幹 

 

久野委員長 

生涯学習推進課主幹 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

事 務 局 

 

大人向けということですが、具体的に何歳以上が対象ですか。 

高校１年生以上が対象です。 

サイン会はありますか。 

会場内で柳田氏の本を販売するので、本の購入者対象のサイン会があり

ます。 

販売する本は決まっていますか。 

未定です。 

他に報告事項はありますか。なければ本日の案件はすべて終了しまし

た。 

 

 日程７ 平成２８年みよし市教育委員会第９回定例会を閉会します。 

 （午前１０時４５分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 次回については、平成２８年１０月３日（月）午前１０時から、市役所

２階２０２会議室にて、第３回臨時会を開催いたします。 

また、次の定例会につきましは、平成２８年１０月２０日（木）午前 

１０時から、市役所２階２０２会議室にて開催いたします。 

 

 


